

Annonce de la reprise des pourparlers de paix au Proche-Orient – prise de position du DFAE

Berne, 20.07.2013 - Le DFAE salue la volonté exprimée par Israël et l'Autorité palestinienne de relancer des négociations directes en vue d'une résolution pacifique du conflit au Proche-Orient.

Le DFAE salue l'annonce d'une reprise des négociations de paix ainsi que les efforts considérables déployés à cette fin par le ministre américain des affaires étrangères John Kerry. Il relève en particulier la souplesse dont ont fait preuve le gouvernement israélien et l'Autorité palestinienne pour parvenir à ce résultat. Le DFAE appelle les deux parties à engager des négociations sérieuses et à prendre des décisions difficiles si nécessaire, afin de trouver une réelle solution à deux Etats. Il demande notamment au Hamas d'assumer un rôle constructif dans la reprise des négociations de paix.

Cela fait longtemps que la Suisse se mobilise au Proche-Orient en faveur d'une solution à deux Etats, qu'elle considère comme l'approche la plus prometteuse tant pour la résolution du conflit que pour l'avenir d'Israël et de l'Etat palestinien. Le conseiller fédéral Didier Burkhalter a mené des discussions en ce sens avec des représentants du gouvernement israélien et de l'Autorité palestinienne en mai 2013.

La Suisse est disposée, si les parties le souhaitent, à apporter son soutien dans le cadre des pourparlers de paix et des éventuelles mesures d'accompagnement envisagées.